



ceci n'est pas un parking.

BEGEGNUNGSZONE TROTENSTRASSE

WIE EIN STRASSENRAUM ZUM LEBENSRAUM WIRD

Die Trottenstrasse als Sackgasse und Zone 30 ist heute schon verkehrsberuhigt. Sie wird an verschiedenen Stellen von Kindern zum Spielen und von Anwohnenden als Begegnungsort genutzt. Ab dem Gesundheitszentrum Trotte und stadtauswärts wird eine begrünte Begegnungszone (Tempo 20 und Vortritt für Fussgänger) gestaltet. Zur Hitzeminderung tragen bei: die teilweise Freilegung des Oerisbachs, zusätzliche Bäume und bepflanzte Tröge. Die bestehenden Parkplätze werden anders angeordnet, so dass der Bereich zu einer Platzsituation aufgewertet wird. In einer zukünftigen Phase könnte die ganze Strasse als Begegnungszone folgen.



Begegnungszone und Platzsituation statt Parkplätze



Der Strassenraum heute.

Eine Idee von: Thomas Gressly, Martin Gutekunst, Regina Schlager, Anna Schneider

umverkehr

Crowdplanning für ein Grünes Zürich, 2023: <https://www.umverkehr.ch/crowdplanning>